

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP

1 de mayo de 2024

SALUDOS A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO EN SU DÍA

Hoy 1 de mayo, día internacional de los trabajadores, levantamos las banderas por la construcción de un mundo nuevo; un mundo en que los trabajadores puedan vivir dignamente, seres humanos que con el fruto de su trabajo tengan garantizado el disfrute pleno de su vida; sin miedo al hambre, a la guerra, a la explotación. Debemos acabar con la idea absurda que son los empresarios capitalistas los que dan dinero a los trabajadores y por eso toca agradecerles, es como agradecer a los esclavistas de épocas pasadas por dar de comer a los esclavos. Esa clase parasitaria que vive de la explotación es la que debe desaparecer del planeta, por física supervivencia, el sistema capitalista adelanta cada día un ecocidio planetario.

Somos las trabajadoras y trabajadores los que diariamente construimos el mundo, los que luchamos por dignificar nuestra existencia mientras el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y demás lacras del capitalismo nos asesinan, con guerra o con hambre.

Hoy es un día para decir basta a la explotación, al machismo, a las concesiones que gobiernos hacen a los poderosos, a los Tratados de "libre" comercio que de libre no tienen nada. Solo es imperialismo imponiendo sus políticas genocidas.

Hoy es un día para que se despierte el verdadero sentido de lucha y fuerza de los trabajadores; no por apoyo a un proyecto que busca apropiarse de la movilización popular y mostrarla como suya o unas marchas de viejos enfermizos que pagan a los pobres por llenar las calles para defender sus privilegios. Es momento que el pueblo supere los caudillismos que siempre han llevado a la caída de la insurrección popular, es momento de pensar con cabeza propia, caminar con sus propios pies y levantarse sin confusión por el cambio revolucionario que necesita Colombia.

Hoy enviamos nuestra voz de aliento a los millones de trabajadores y trabajadoras del campo y la ciudad para decirles que en las FARC EP, como ejercito del pueblo estamos dispuestos a ofrendar la vida por ese pueblo del que venimos, del cual conocemos su sufrimiento, sus dolores, sus frustraciones. Acá estamos los soldados de la revolución organizando las masas para construir la Nueva Colombia sin tener que negociar de forma indigna las reformas con los criminales de siempre que se lucran de nuestro sudor.

Somos pueblo en armas que juramos no traicionar como en el pasado los sueños de todos y todas. Que no mantendremos diálogos hasta que no exista un ejercicio verdadero de dignidad y respeto hacia el pueblo, el resto son políticas que se aprovechan de la desmoralización de algunos para vender humo al pueblo, la dignidad no se negocia.

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP

Enviamos nuestro abrazo revolucionario a todos los marchantes del día de hoy para que sepan que en esas filas de trabajadores esta la fuerza insurreccional, no en proyectos que hacen de todo para que nada cambie.

Enviamos nuestro saludo solidario a los pueblos del mundo que resisten la opresión y la guerra bajo el fraude de la seguridad de la ONU, bajo la careta de la democracia que golpea a los estudiantes que protestan contra el genocidio.

¡VIVA EL PRIMERO DE MAYO PROLETARIO, VIVAN LAS JUSTAS LUCHAS DE LOS Y LAS TRABAJADORAS DEL CAMPO Y LA CIUDAD!

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJERCITO DEL PUEBLO FARC EP.

ESTADO MAYOR CENTRAL

